

En Las Paredes: bomberos voluntarios de Salto de las Rosas realizaron poda en altura a beneficio de una escuela



Bomberos voluntarios de Salto de las Rosas estuvieron llevando a cabo una poda en altura dentro de la escuela Federico Leloir, en Las Paredes. El comandante del cuartel, Pablo Franciulli, habló al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. Quienes integran este cuartel de bomberos voluntarios suelen hacer este tipo de trabajos ya que así se previenen accidentes y de paso puede cobrar un canon para mantenimiento del cuartel. Franciulli explicó que “producto de los trabajos que venimos haciendo de forma

particular, nos contactaron de una empresa que trabaja para Infraestructura de la Dirección General de Escuelas, y nos pidieron asesoramiento dado que los árboles tenían mucho tiempo, mucha antigüedad y había sufrido con el último zonda intenso que tuvimos, el derribo de dos árboles que por suerte no pusieron en riesgo a la escuela que está en calle Jensen y ruta 143, pero sí alertó para prevenir cualquier tipo de contingencia”. “Nos preguntaron si nosotros podíamos hacer algún tipo de poda, y no es la temporada de hacer poda de árboles, pero al ser una escuela y tener los períodos muy complejos, que son los períodos invernales, se procedió a hacer una poda de resguardo, de seguridad en esta temporada, de manera tal de sacar todo lo que son ramas, árboles secos y disminuir las copas y el follaje”, agregó. Franciulli destacó además que poseen esta tarea para privados, ya que sirve para reunir fondos. “Lamentablemente este es un servicio que tenemos que salir a hacerlo, para nutrirnos de los recursos necesarios para mantener el servicio de emergencia. En este momento tenemos dos vehículos fuera de servicio: una camioneta Land Rover y un camión, cuya reparación implica alrededor de 2.200.000 pesos, es mucho dinero y no tenemos acceso a esos recursos en forma permanente. Nos vienen una vez al año, y eso se destina a equipamiento”, dijo. Para todo eso, utilizan sus conocimientos, experiencia y las herramientas que poseen. En materia de incendios en lo que va del año, el bombero observó que no ha habido muchos hasta el momento, pero frente a casos como el que se suscitó en Valle Grande y ante el cual tuvo que intervenir un avión de la Nación a fin de extinguirlo, puede entenderse que será una época compleja, ya que tenemos temperaturas extremas.